

徳・知・体の調和のとれた「しなやかな子供」

はやね はやおき あさごはん



# ゆい小っ子



名取市立ゆりが丘小学校 学校通信 令和6年7月19日 第5号

【ゆり小マスコットゆり坊】

## 安全で充実した夏休みに

今年の夏は暑さの到来が早く、学校の草木は緑を増し、子供たちが育てているアサガオやミニトマトは、例年よりも早いスピードでぐんぐん成長しています。

さて、7月22日から8月22日まで約1か月の夏休みが始まります。各ご家庭では、様々な計画があるかと思いますが、本校の目指す児童像である「めあてを持って頑張る子供」となるよう、夏休みのめあてについてもご家庭で話題にしていただければと思います。

学校では、学年毎に夏休み中の学習課題を出しています。子供たちにとっては、「宿題をするのは嫌だなあ」等と少々気の重いことかもしれませんが、大人が子供に宿題を「やらせる」のではなく、子供たちが自分から取り組めるような声掛けや場面づくりを行い、自立して学習を進められるよう後押しをお願いします。



【1年生が育てているアサガオ】

また、夏休みは家庭で過ごす時間が長い期間です。夏休み中の子供たちの学びを、学校からの課題を終わらせるだけにせず、大人の声掛けや支援で、是非、子供たちの好きなことについて自ら学ぶ楽しさを感じさせてください。小学生の子供たちは、様々なことに興味・関心を高める時期にあります。好きな本との出会い、昆虫について調べる、家の手伝いをする、自分で料理を作ってみる、旅行先や帰省先のことを調べる等々、子供が興味・関心を持ったことに取り組ませただければと思います。そうしたことが、生きる力を育み、将来に向けて「学び続ける大人」へとつながっていきます。

約1か月の夏休みですが、過ぎてしまえばあっという間かと思えます。めあてを持って大事に過ごさせ、ゆり小の子供たち全員が事故なく安全で充実した夏休みとなるよう、ご支援とご協力をどうぞよろしく願いいたします。

校長 猪狩 いづみ

## 学習参観・学年懇談会 ご参加いただきありがとうございました

7月5日（金）に今年度2回目の学習参観を行いました。新年度が始まって約3ヵ月。新しい学年での学習や生活を通して、4月に比べて一回り成長した子供の姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。子供たちは、成長した姿や頑張っている姿を保護者の皆様に見てもらいたいと張り切って授業に臨んでいました。また、学年懇談会では成長したことや課題となることなど、有意義な情報交換を行うことができました。ご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。

今回は、地域ボランティアの皆様にもご参観いただきました。授業に臨む子供たちの様子はいかがでしたでしょうか。どうぞ、今後とも本校の教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。

○○○お願い○○○

8/9（金）～8/16（金）は、閉庁日となり学校に職員がおりません。この期間や休日、夜間等の緊急の場合の連絡は、緊急用携帯電話（080-3192-4332）にお願いします。

## 夏休み & 8月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	7/22 夏季休業日 (~8/22) 図書館開館日 9:00~12:00 算数チャレンジ予選	23 個人面談1 図書館開館日 9:00~12:00	24 個人面談2 図書館開館日 9:00~12:00	25 個人面談3	26 個人面談4 ノーゲームデー	27
28	29 市集団健診会場	30 市集団健診会場	31	8/1	2	3
4	5	6 ノーゲームデー 読書デー	7	8	9 閉庁日	10
11 山の日	12 振替休日	13 閉庁日	14 閉庁日	15 閉庁日	16 閉庁日 ノーゲームデー	17
18	19 	20	21 	22	23 夏休み明け集会 4校時限 (給食・弁当なし) 下校時刻12:00	24
25	26 ノーゲームデー 給食開始	27 委員会活動	28 昼読書 3・4年生読み聞かせ	29	30 スクールカウ ン セラー来校日	31

### 2年生 親子学習会

7月9日(火)に2年生親子学習会を行いました。名取市立増田中学校の栄養教諭佐藤沙織先生を講師にお招きし、「やさいのパワーのひみつをしよう」と題して、野菜のことをたくさん教えていただきました。「普段野菜のどの部分を食べているのか」「野菜にはどんな秘密があるのか」親子で考えながら楽しく学ぶことができました。学校での給食や家庭での食事に出る野菜について、これまで以上に興味を持って食することができるのではないかと思います。



【普段野菜のどの部分を食べているのかな】



【親子で一緒に考えました】



【野菜にはどんな秘密があるのかな】